

Noticias deportivas

Respecto al **equipo Juvenil de Panadería Ortiz - Infantes F.S.**, el equipo dirigido por Pedro J. Soto el pasado 8 de enero obtuvo una clara e importante victoria ante el líder de la competición, Salesianos de Ciudad Real, al que doblegó por 6 a 2, el partido que tenía aplazado de la 8ª jornada del pasado 26 de noviembre.

Jugada la 9ª jornada de la **Liga Comarcal de Fútbol - Sala 2016 - 2017**, tenemos que lamentar la expulsión del equipo Tema Serio de la competición ya que ha acumulado 2 incomparecencias, y ello supone la retirada del campeonato y pérdida de la fianza. Por lo tanto esta liga de fútbol - sala 16-17 se queda con 7 equipos en competición, y tres partidos por jornada. Hasta el momento encabeza la clasificación el equipo de Aluminios Algibe con 25 puntos; el segundo puesto lo ocupa Herocosa-Inrec con 24. La lucha por el tercer y cuarto puestos que son los que dan las últimas plazas en primera división tiene como protagonistas a Mongui Team, Doner Kebab Estambul y Café Bar Depipol, que tiene respectivamente 16, 15 y 13 puntos.

El Máximo Goleador de esta competición es Carlos Molina Santos de Herocosa-Inrec con 15 goles y el Jugador más Regular Gabriel Ruiz de Mongui Team que acumula 13 puntos.

En cuanto al equipo **C. B. Infantes**, siguen los malos resultados para el histórico equipo infanteño, pues encadena ya 4 derrotas seguidas tras un esperanzador arranque de liga, en donde obtenía victorias, y aquellos partidos que perdía lo hacía de un punto. Esperemos que pronto recupere a jugadores importantes para el equipo, y los resultados vayan acompañando.

La actividad en **Ajedrez** se centra ahora en la competición del deporte escolar, donde representando a la EMD. van siete jugadores, seis en la categoría infantil-alevín y uno en cadete. son 8 partidas las que deben disputar y se desarrollan en Miguelturra, donde ya debutaron el domingo 15, jugando las dos primeras y en los sucesivos fines de semana se disputarán las seis restantes. En categoría cadete muy buen inicio de Martín Torres, que aspira como siempre a clasificarse para el campeonato de Castilla la Mancha y que venció en sus dos primeros difíciles compromisos a fuerte rivales 8 hay que decir que en esta categoría solo se disputarán seis partidas). Respecto a los pequeños, encuadrados en la categoría infantil-alevín, sonrisas y lágrimas, pues los cinco chicos obtuvieron una victoria y una derrota, en cambio Marta, la única representante femenina consiguió vencer en una y empatar en otra, con lo que aspira a los primeros puestos. Antonio González Alfonsea, Gonzalo Gómez Ruiz, Joaquín Molina Parra, Cristóbal Fernández Tejada y Andrés Gigante Simarro son los cinco que llevan un punto. Queda mucha competición y esperamos que algunos de ellos se aproxime a los primeros puestos, aunque hay que decir que todos son alevines a excepción de Andrés, pero este tiene el hándicap de que es su primer año de entrenamientos y competición.

En cuanto a las actividades deportivas organizadas por la Concejalía de Deportes que dirige Jesús García Mata, éstas han estado marcadas por su gran número y variedad. En este sentido el tradicional **Maratón Absoluto de Navidad** ha contado este año con la participación de 16 equipos tanto de la localidad como de la comarca, alcanzándose un alto nivel de juego. El torneo, que se disputó los días 27 y 28 de diciembre en horario nocturno se lo llevó Magicians, de Torre de Juan Abad, que se impusieron en la final al equipo local Remolques Praudy por 2 goles a 1.

El **Maratón Infantil Mixto de Fútbol - Sala** también se disputó los días 27 y 28 e hizo la delicias de padres y público en general, el cual pudo comprobar la destreza de los más pequeños con el balón en los pies. Ha constado, como siempre, de 3 categorías: sub8, sub11 y sub14 y ha reunido un total de 17 equipos. En categoría sub 8 se impuso sobre el resto el equipo Los Terremotos 2008. El galardón al máximo goleador fue para Daniel Capatina, del equipo campeón.

En categoría sub-11 hubo 7 escuadras. La final enfrentó a Carri-zosa F.S. y Los Rayos de La Solana, imponiéndose los primeros. El tercer puesto fue para Las casi (equipo compuesto por chicas en su totalidad). El máximo goleador de la categoría fue Juan Florentino Capatina, del equipo Grupo Ayuso.

En categoría sub-14 Moto Quard Frigarmo se imponía en la final

a Refrigeración Aparicio. Como máximo goleador quedó Álvaro Gallego Arias del equipo campeón.

El día 29 de diciembre era el turno del Running, y como viene siendo habitual desde 2013, se celebró la **Carrera Popular de Navidad de San Sabino**. Organizada por la Concejalía de Deportes, contó con la colaboración del Club Atletismo Infantes y Protección Civil, contó con la participación de más de 150 corredores entre niños y mayores.

Como cada año, el colorido y la originalidad de los atuendos y disfraces sorprendió a los viandantes, que no quisieron perderse esta divertida iniciativa con la que se pone punto final a las actividades deportivas del año, en la localidad.

Los Concejales de Deportes y Medio Rural, Jesús García Mata y Rosario Valero, respectivamente, fueron los encargados de entregar los premios. Hubo medallas para los tres primeros clasificados en cada una de las categorías tanto infantiles como adultas. En la prueba general absoluta los triunfadores fueron José Antonio Rubio Muñoz, Fernando Noguerras y Eduardo Montalbán en primera, segunda y tercera posición, respectivamente. El podio femenino lo encabezó Silvia Guillén, seguida por Fátima Bógalo y Miriam Villate. También recibieron premio los atletas más veteranos tanto en categoría masculina como femenina. Además del mejor disfraz, galardonado con un descuento del 25% en las tiendas de deportes de la localidad.



Corredores antes de la salida de la carrera

El pasado 2 de enero, 80 deportistas tomaron parte en el **Torneo de Baloncesto 3x3 y Concurso de Triples**. Ocho equipos senior y cinco infantiles femeninos dieron ejemplo de deportividad y juego limpio ante un pabellón que respiraba gran ambiente.

Empezando por las pequeñas, victoria in extremis de las Puticornio en una final memorable ante Las Teodoras. En categoría absoluta, Los Pinchetas se impusieron en la final a Los Gemeliers.

28 participantes tomaron parte en el concurso de triples, con nuevo formato y con victoria final de Roberto Mena que se impuso en el partido decisivo a Juan Chaparro, mientras que en la lucha por la tercera plaza, Carlos Maestro se imponía ante David Alfonso Castellanos. Con la entrega de medallas se dio por finalizada la actividad.

El Pabellón Municipal acogía el pasado 4 de enero un multitudinario **Campeonato de Bádminton**. La campeona en categoría femenina fue Celia Molina, que doblegó en la final a Lucía Chaparro. Siendo la tercera posición para Beatriz Vélez. En categoría masculina, con 21 deportistas, no hubo demasiadas sorpresas, llegando a la final los dos últimos campeones con victoria de Gonzalo Martínez Solís frente a Pablo Molina Santos. El tercer lugar se lo adjudicó Ignacio Martínez Solís, relegando a la cuarta posición a Juan Chaparro Jiménez.